

Wir danken herzlich

für die vielen Zeichen der Verbundenheit und des Mitgefühls, welche wir beim Abschied von

Marianna Bosshard-Jampen

17. April 1931 bis 23. September 2019

erfahren durften.

All die gesprochenen oder geschriebenen Worte, jede Umarmung, oder einfach ein Händedruck und Euer Dasein, haben uns getragen und getröstet.

Besonders danken wir Herrn Pfarrer Philippe Stalder für seine besinnliche, ergreifende und doch auch heitere Gestaltung der Trauerfeier, die uns zahlreiche tröstliche Gedanken und unerwartete Überlegungen mit nach Hause nehmen liess.

Ein grosses Dankeschön an die Organistin Frau Sibylle Leutenegger, an Frau Ariane Piller für das Klavierspiel und den Gesang und an die Enkeltochter Annina für ihre musikalischen Erinnerungen an der Querflöte.



Dass wir den Wunsch von Marianna erfüllen konnten, ihre letzten Monate in ihrem geliebten zu Hause verbringen zu dürfen, verdanken wir der liebevollen Unterstützung durch die Spitex Muri-Gümligen und durch die Betreuerinnen von Alterswohnhilfe.ch, Zuzana, Emilia und Heidi.

Der Bestatter Herr Messer stand uns tatkräftig zur Seite – auch ihm sei herzlich gedankt.

Die Trauerfamilien

Gümligen, Naters und Bern, im Oktober 2019